

Banane le pirate

Il était une fois un jeune pirate qui s'appelait Banane car il avait toujours le sourire, il était joyeux et généreux. Il vivait dans un lieu très chaud car il habitait autour d'un volcan éteint sur une île tropicale.

Un jour, le pirate décida d'aller au marché parce qu'il voulait acheter des fruits.

Puis, il surprit un brigand voler un bateau. En effet, ce navire était rempli de pièces d'or, heureusement le pirate monta dans le bateau à temps. Mais soudain, il vit un lutin caché dans les sacs d'or et très vite ils devinrent amis. Le lutin voulut l'aider donc il accepta et le lutin lui donna un sabre.

Le pirate regarda le brigand avec les yeux ténébreux. Et là, au moment où le brigand baissa la garde, le pirate le transperça. Le brigand tomba à l'eau et coula. Et c'est ainsi que le pirate rendit tout l'argent et finit sa vie avec son ami le lutin.